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午前・午後 ９時００分 

東郷町議会議長 加 藤 啓 二 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 12 番  氏名 箕 浦 克 巳 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  １－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

１  い き い き 東 郷

２１（第 2 次）

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚生労働省は昨年度、平成 25 年度から１０

年かけて行う国民の健康づくり計画「健康日

本２１」をまとめた。これを受け「いきいき

東郷 21」は東郷町総合計画と整合性を図って

策定されたものと認識している。  

特徴的なことは健康づくりと合わせて、町の

計 画 と し て 食 育 推 進 計 画 を 盛 り 込 ん だ こ と

だ。新たに食育推進計画を加えて、「食べて笑

っていきいきと！誰もが元気  健康  東郷」

を基本理念とする本計画について伺う。  

(1) 基本方針と推進の取組みについて。  

(2) 多方面からの支援や取組みが計画され、推

進のかじ取りが難しい。評価は。  

(3) 策定経過で策定委員会やワークショップ

の議論の中、独創的なテーマはあったか。 

(4) 国は「健康寿命」を「健康日本２１」に盛

り込んだが、どう反映したか。  

(5) 食生活改善推進委員の役割と現状につい

て。  

 

 

 

町長  

 

担当部長  

２  学校給食につ

いて  

学校給食の目標は、学校給食法第２条に「適

切な栄養の摂取による健康の保持増進を図る

こと。」をはじめとして明快に示されている。  

しかし時代は経過し、現在は安全、コスト、

地産地消など多様な課題も求められている。

未来を担う子供たちの食育の推進などの観点

からも学校給食の役割は重要だ。  

(1) 学校給食数の推移について。  

(2) 食育の推進を学校給食はどう取り組むか。 

(3) 安全な食材とアレルギー対策について。  

(4) 調理委託先が変更した経緯と現状につい

て。  

(5) 今後の課題について。  

 

 

町長  

 

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


